
市議会３月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ７ 質問議員 上 田 良 治 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 酒米の価格影響を受け、酒蔵への補助事業創設を 

 

⑴  酒造好適米「酒米」の価格はどのような状況になっているのか。 

 

⑵  酒米からうるち米へ作付品種を変更する生産者が増え、酒の醸造に影響が出る 

ことが危惧されるが、今年の酒米生産への見通しについて。 

 

⑶  酒米の値上がりに対応した酒蔵への補助事業を県と協力し、創設しては。 

 

 
 

⑷   

 

２ 本庁舎前の公共公益ゾーンの活用について 

 

⑴  公共公益ゾーンの有効的な利用に向け、県と合同庁舎建設を目指す考えの在り 

方を改めて問う。 

 

⑵  防災倉庫を建設し、防災センターとの連携を図っては。 

 

３ 将来にわたり持続可能な除排雪対策に向けて 
 

⑴ 除排雪作業における雪寄せに生じる交通安全確保への対処は。 
 

⑵ 町内道路の除排雪作業において生活道路の出入口部分のかき分け除雪に対する 

対処は。 

 

⑶  今後、高齢者世帯数の増加が予測されており、雪かきに対する負担感がさらに増 

加していくことが予想されるが、本市の支援体制は。 

 

 

４ 白山の魅力向上に向けた県の検討会を受けて 

 

⑴  ２次交通確保の取組を、本市の玄関口であるＩＲ松任駅を中心とした活用を強 

く県へ提言しては。 

 

⑵  白山手取川ジオパークを情報発信に生かすことも確認したとあるが、何をどのよ 

うに発信し、どう生かすこととして確認したのか。 

( １／２)  



 

   質問議員 上 田 良 治 

質 問 要 旨（概要） 

 

⑶  本市としてこの 10か年計画の策定に積極的に参画すべきであり、方針をどのよ 

うに県と取り組んでいく考えなのか。 

 

 

５ 松任グリーンパークの利用活性推進について 

 

⑴  老朽化や休息した施設の対応について、どう再整備計画を進めていくのか、また 

進めているのか。 

 

⑵  利用推進に向け、公園利用に関する申請書の見直しを行い、個人やイベント事業 

等でも利用ができることを周知しては。 

 

 

 

 

( ２／２) 


